
Business Women's
Club女 より

松江商工会議所

だ性会

令和６年度島根県商工会議所女性会連合会総会が、６月７日、
平田商工会議所女性会の主管でホテルほり江にて開催されまし
た。松江商工会議所女性会からは今年度役員改選の年でもあり、
事務局含めて16名の参加となりました。お抹茶とお菓子でのお
迎えに始まり、役員会・総会と続き、令和５年度事業報告・収
支決算書の承認、令和６年度の事業計画・予算書等の審議が終
わり滞りなく終了しました。

ホテルほり江様の彩りも良く美味しい昼食の後、講演までの
合間、バルーンアートを体験しました。プロのインストラクター
の指導の下、「犬」に挑戦しましたが、会員同士、得手不得手が
垣間見える中で、何とか時間内に出来あがりました。その余韻
の残る中、午後の講演が始まりました。

講師である株式会社Cocoro Ribbon代表取締役 大川真美様
による『自分らしく輝ける女性の働き方～家庭と仕事のしくみ
づくり～』と題した講演を拝聴しました。現在、会社役員をし

ながら何足ものわらじを
履きこなして、いろいろ
な仕事や活動に関わって
おられるのですが、日々
17時までには家に帰る
ことがモットーとの事。
３人のお子様がおられる中にあって、ご自身の強い信念と健康
な身体が備わっているからこそ成しえる業と感じました。人間
として「らしく」輝くとは…と深く考えさせられました。

今年度、広報委員会の担当になり、従来の担当行事をいかに
有意義に進められるか、委員会の皆さんと話し合い少しずつ進
んでいけたらと思います。一人一品運動・使用済み切手の回収
等すでに会員の皆様にも浸透し継続され、各方面でお役に立て
ていると感じています。

今後、検討していく必要があると感じているのは女性会の
ホームページの活用です。各行事の前の告知と報告をスピー
ディーにして、各方面に女性会の活動
をより良く知っていただき、親しんで
もらうよう努力する必要があると思い
ます。

活動内容を理解していただき、共感
をいただく事、それがひいては会員増
強につながればとの希望をこめて本年
を邁進したいと思います。

広報委員会 副会長　木村多美子│株式会社木村工務所

島根県商工会議所女性会連合会
総会に参加して

会員募集中

女性会で、ご縁を
繋いでいきましょう！

詳細は女性会のホームページへ


